

Cómo utilizar la telesalud para los colectivos con insuficiente atención médica

La telesalud ayuda a los colectivos con insuficiente atención médica a recibir dicha atención.

¿Quiénes son los colectivos con insuficiente atención médica?

[Los colectivos con insuficiente atención médica](#) podrían incluir a personas de bajos ingresos, personas con VIH, aquellos que viven en zonas rurales, mujeres embarazadas y familias con niños. Es posible que las personas de los colectivos con insuficiente atención médica no tengan el mismo acceso a la atención médica que otras personas. La telesalud podría ayudar a los profesionales de la salud a proporcionar a estos colectivos la atención médica que necesitan.

¿Cuáles son las ventajas de usar la telesalud para los colectivos con insuficiente atención médica?

La telesalud puede aumentar el acceso a la atención médica para los pacientes. Los profesionales de la salud y los especialistas pueden utilizar la telesalud para trabajar en equipo para coordinar la atención médica. Esto mejora los resultados para los pacientes con necesidades médicas complejas.

Los profesionales de la salud garantizados desempeñan un papel fundamental en el cuidado de los colectivos con insuficiente atención médica. La telesalud amplía el alcance de los profesionales de la salud garantizados, incluyendo los Centros médicos con autorización federal (FQHC, por sus siglas en inglés) y las Clínicas de salud rurales (RHC, por sus siglas en inglés).

¿Cómo puede la telesalud ayudar a los profesionales de la salud a llegar a los colectivos con insuficiente atención médica?

El nivel de necesidades técnicas es distinto en los diversos colectivos. Puede que los pacientes de estas zonas tengan acceso a Internet o a los últimos dispositivos, o que no lo tengan. Estas son algunas formas en las que las personas de distintos orígenes pueden acceder a la telesalud:



Citas por video. Usted puede ver y oír al paciente, al igual que con una cita presencial. Para las teleconsultas por video, son necesarios dispositivos como una computadora, un teléfono inteligente o una tableta, que tengan micrófono, altavoces y cámara. Es posible que tenga que conectarse con un intérprete para la interpretación o el lenguaje de señas durante la cita.



Llamadas telefónicas. Puede que algunos pacientes de colectivos con insuficiente atención médica prefieran hacer la teleconsulta por teléfono.



Correos electrónicos o mensajes de texto seguros. Puede enviar y recibir mensajes privados para conectarse con los pacientes de colectivos con insuficiente atención médica. Puede enviar resultados de pruebas o



Monitoreo de pacientes a distancia. Para monitorear el problema médico del paciente, es importante hacer el seguimiento de cierta información médica. Usted puede hacer el seguimiento del peso, la temperatura corporal, la presión arterial u otros datos. Esto es de ayuda para los pacientes que tengan dificultades para viajar.

Más recursos

- [Facturación a Medicare como profesional de la salud garantizado](#) - Administración de Recursos y Servicios de Salud
- [La telesalud para las zonas rurales](#) - Administración de Recursos y Servicios de Salud
- [Centros médicos con autorización federal](#) - Centros de Servicios de Medicare y Medicaid
- [Clínicas de salud rurales](#) - Centros de Servicios de Medicare y Medicaid